

An den Präsidenten des
Grossen Gemeinderates von Steffisburg
Herrn Matthias Döring

Steffisburg, 19.06.2020

Interpellation – Gestaltung Schulhausplätze

Am 26.01.2018 und 15.03.2019 ist das Thema Pausenplatz in den GGR-Sitzungen anlässlich eines Postulates behandelt worden. Dabei ging es konkret um die Gestaltung beim Schulhaus Zulg. Die aktuelle Gestaltung mit dem Pumptrack findet bei Gross und Klein Anklang. Merci viu Mau für die Umsetzung.

Uns ist es bewusst, dass mit der Liegenschafts- und Schulraumplanung Massnahmen und Arbeiten an und um die Schulhäuser erfolgen werden, diese wirken sich jedoch erst in ein paar Jahren aus. Wir haben jedoch heute den Bedarf an attraktiveren Schulhausplätzen und möchten mit unseren Fragen Antworten erhalten, die wir in einem Gesamtkonzept verstehen können.

1. Was ist im Verständnis von Steffisburg ein wertvoller Schulhausplatz?
2. Wie erfolgt die Analyse der Stärken, Schwächen, Chancen und Risiken (SWOT-Analyse) pro Schulhaus?
3. Wie sieht konkret die kurz-, mittel- und langfristige Realisierung der Schulhausplatz-Umgestaltungen aus?

Vielen Dank für die Beantwortung der Fragen.

Fraktion der FDP Steffisburg

Erstunterzeichnerin Beatrice Feuz

B Feuz





  